



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

La CHS renueva parte de la flota de vehículos oficiales.

Se incorporan 13 unidades de vehículos ecológicos que sustituyen a otros contaminantes.

3.noviembre.2021.- La Secretaria General de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mónica Gonzalo ha recepcionado junto con el Secretario General de la Delegación del Gobierno, Francisco Jiménez, 17 vehículos concedidos por el Plan AGE para renovación de la flota, dentro del impulso de la cadena de valor de la industria de la automoción.

Los 17 vehículos son de la marca Mitsubishi Outlander Phev Kaiteki 4WD, todos ellos híbridos.

La CHS sustituye 13 vehículos contaminantes por otros ecológicos de emisión 0, que vienen a sumarse a los 4 que ya disponía la CHS en su flota, por lo que se dispondrá de 17 vehículos de emisiones 0 de un total de 128 vehículos que conforman el parque móvil del organismo.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Nota de prensa